
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „macmac512“ vom 23. Januar 2017, 19:24

Falls das wirklich am Hersteller liegen kann. Ich habe jetzt auch ein XFX bestellt gehabt, die
nicht lief. Geht morgen wieder zurück. Ist XFX sowas wie ASUS bei Nvidia? 
War aber eine HD5450. 
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